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昨晚8点50分，我赶到中原西路中
原大桥西边。

一辆急救车，打着闪灯，呼啸着离
开现场。

交警二大队事故民警正拿反光椎
围住路面，让路过的车辆从边道通过。

路中间，距桥头西 40米处，路中间
躺着一个小女孩，长长的头发下都是
血，脸部变形，裙子卷到肘下。

现场目击者赵女士说，急救人员检
查过了，这个小女孩没有希望了，拉走
的是甩到路边的小女孩，还有骑电动车
带她们的那个女的。

现场扔了三种不同的鞋子，一双红
色成年人皮鞋，一双约 7岁女孩穿的凉
鞋，还有一双约5岁小女孩穿的凉鞋。

维修进度为何这么慢？工程何时能够结束？
二七纪念馆馆长托晚报告诉市民

国庆节力争撤除塔外脚手架和防护网
留影、观赏应该不受影响 开馆具体日期还不能确定

2010 年 4 月 5 日，二七纪
念塔闭馆，对外宣布因存在着
严重的安全隐患停止开放，需
要大规模修缮。

昨日，网友fanyu88发的帖
子《二七塔的衣服何时脱下
来？》在论坛里成为热议话题。

帖子内容如下：
好几年没来郑州了，二七

广场很热闹，晚上 9 点依然熙
熙攘攘的，丝毫没有受附近的
地铁施工打扰。

穿了“衣服”的二七塔也
约束了大部分的快门，让外来
客慢慢品味大都市的百姓夜
生活。

晚报记者 张翼飞 文/图

昨晚8点40分
中原大桥西边发生惨烈车祸
姑姑带两个小侄女过马路被撞飞

扔在现场的凉鞋
7岁小女孩再也穿不上了
5岁女孩被送进重症监护室，随时有生命危险
中原大桥东西出口老出事，得想想办法整治

读者来电
宋女士：中原大桥

西边，一个女的骑电动
车带两个女孩过马路，
被汽车撞了，一名7岁小
女孩当场身亡。

晚报首席记者 徐富盈
实习生 陆枫 文/图

李德生不但是目击者，还是追上肇事车的
勇者。

老李说，他吃过晚饭，和孩子一起在桥头
散步，当时在桥头散步的人很多。

“大约8点40分，我刚走到桥西头，突然听
到一声响，回头看时，就见一辆黑色轿车与一辆

横穿马路的电动车相撞。电动车上当时看不
清有几人，一个孩子被撞得飞起来，落到路南侧
的花坛边，落下后，她的腿和胳膊还在动。”

老李说，轿车撞人后没有停下的意思，还
向前跑。桥头上好几个人惊叫：“引擎盖上趴
了一个人！”

李德生说，他让自己的孩子站在那里，大
喊着追了上去。

路边乘凉的不少人也大叫着向西追，从东
边赶过来一辆面包车，听说出事后，也向前
追。追到郑州一中门口，在离现场 150 米左
右，轿车停了下来。

“我们赶到后发现，一名女子躺在车前，大
声呻吟着，电动车卡在轿车前。轿车头已经变
形，右前灯罩破碎。一个年轻男司机下来，他
说他的车是学校的。他有急事，没有看清。”

我在现场看到，这是一辆红旗轿车，车号
为豫AE1509。

出现场的交警二大队副大队长陈双军说，
这辆车是一个学校的，司机已被控制。

民警曹伟初步讯问过司机，没有闻到他身
上有酒味。

问及这辆车在肇事后向前跑出 150 米远
算不算逃逸时，民警称正在详细调查。

住在常庄村的陈先生说，中原大桥东西出
口处非常危险，去年在同一个地点，一位商丘
男子被撞死。

民警分析：中原大桥桥面比较长，车辆相
对速度高，驶出桥面，一旦遇上行人横穿马路，
极易发生交通事故。

昨晚 10 点，我在郑州市中心医
院了解到，5 岁小女孩受重伤，被送
至重症监护室。大夫说，孩子头部和
肺部重伤，随时都会有生命危险。

骑车的女士姓王，初步判定骨
折，没有生命危险。

两个小女孩的叔叔王学亮说，骑
电动车的是他姐姐，32 岁，住在须
水。两个小女孩一个7岁，一个差俩
月不到 5 岁，爸妈都在外地打工，两
个女孩跟姑姑住在须水。

他姐姐带两个侄女出来凉快，没
想到出了这事。

汽车撞到人后，拖着电动车和人飞奔

二七纪念塔的维修进度为什么这么慢呢？修
缮工程究竟何时能够结束？它的外观最快何时呈
现出来呢？

昨日，我致电二七纪念馆馆长张晓兰，询问市
民和网友关心的问题。

张晓兰说：“作为负责单位，我们和大家一样
着急。之所以修缮工程显得进度慢，是因为工程
十分复杂，难度超乎想象。”

张晓兰说：“二七纪念塔建于 1971年，是中国
最年轻的国家级文物保护单位，拟定方案后要通过
市、省、国家文物局逐级审查，程序繁杂，但一个也
不能少。首先，在工程施工中，不仅要保证美观，还
要保护文物不被破坏，比如打孔作业，不能对塔体
造成任何损害；其次，施工过程非常艰难，很多时候
是高空作业，为了确保施工人员安全，除了调试灯
光等特殊情况，晚上尽量不安排施工；第三，二七塔
的修缮不仅仅是建筑施工，还涉及到自来水给水管
道的改造、消防系统的改造、电线电缆改造、阅台层

防水改造、夜景照明改造等，涉及到多家单位配合，
有些需要市政府总体协调。比如夜景照明改造，本
月初刚刚进来施工，这个工程起码要进行一个月。
这项工作虽然是在二七塔上进行，却由市政部门具
体负责。类似问题还有很多，必须协调好每一个单
位，具体到每一个环节，保证每一项衔接和落实，才
能把维修工作保质保量地完成好。”

今年 10 月 1 日，馆方将力争撤除二七塔外脚
手架和防护网，除了阅台层的围挡因防水工程保
留外，二七塔外观将全部展露出来，市民留影、观
赏应该不受影响。

目前，配套工程都在紧张有序地进行，二七纪
念馆重点在做的是塔内从二楼到顶层的陈列提
升，从原来 5个主题展馆增加到 8个，无论从内容
到形式，都会有“全新的面貌”。

至于二七塔的整体维修工程何时全部完工。
张馆长说，之前他们估算是6个月，现在看来，开馆
的具体日期还不能确定。

国庆节力争撤除塔外脚手架和防护网

我在现场
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扔在现场的凉鞋


